



やまざとの風

山里中学校だより

2023. 11. 2号

文責 小西



～心を込めた「あいさつ」「校歌」輝く「笑顔」～

「平和大行進」、本校からもたくさん参加しました！



10/28(土)、「令和5年度原爆犠牲者慰霊・世界平和祈念市民大行進」が行われ、本校からもたくさんの生徒会役員や一般生徒、教職員などが参加をしました。行進して原爆落下中心地に集まり、参加者全員で黙祷(もくとう)を捧げ、バルーンリリースを行いました。

「市民大行進宣言」では恒久平和への願いやウクライナ侵攻による世界情勢、長崎市民の思い等が述べられ、その場にいた人たちも静かに聞き入っていました。

また、本校吹奏楽部が2曲の演奏を披露し、このイベントに華を添えてくれました。「にじ」「ふるさと」の演奏はとても素晴らしかったです。吹奏楽部の皆さん、ありがとうございました。



「あじさい English Speech Contest」において「最優秀賞」受賞！！

10/21(土)、長崎原爆資料館ホールで「あじさい English Speech Contest」が開催されました。長崎市内から85名の応募があり、その中で選考された18名の生徒が自分の考えていることや思いを英語(スピーチ)で発表しました。本校からは3年6組の西崎子桃さんが出場し、見事「最優秀賞」を受賞しました。スピーチのタイトルは「長崎の音楽の未来」で、「将来、長崎が音楽で日本や世界に向けて自分の想いを伝えることのできる街になってほしい」という内容でした。西崎さんは2月に開催される県大会に長崎市代表として出場します。西崎さん、おめでとうございます！！



「小中高合同平和清掃活動」を実施しました。



10/24(火)、「山里地区小中高合同平和清掃活動」を行いました。「山里地区に学ぶ高校生、中学生と小学生が力を合わせて共に行動、交流することで、郷土の歴史を継承する姿勢をもつ」ことを目的とし、この活動には、長崎南山高校・純心女子高校・山里中学校(3年生)・高尾小学校・山里小学校・坂本小学校の6校が参加しました。清掃活動場所は平和公園や浦上天主堂、原爆落下中心地、山王神社・被爆クスの木周辺など、600名以上の児童生徒が参加をしました。ともに汗を流し、ともに活動を行う中で、平和の尊さや自分たちの学校の校区にある歴史的遺構の大切さを改めて認識しました。

11月行事予定

期日	曜	行事等
11/2	木	専門委員会
3	金	文化の日
5	日	山里中学校四校講演会(坂本小)
6	月	Qubena タイム(ほっとタイム日課) テスト前部活動中止
7	火	アセス実施
9	木	平和を考える日
10	金	Qubena タイム(ほっとタイム日課)
13	月	期末テスト1日目(給食なし、午前日課)
14	火	期末テスト2日目 3年:薬物乱用防止教室
16	木	表彰伝達・生徒集会
19	日	たかお祭り(本校グラウンド)
21	火	教育相談((~29日)
23	木	勤労感謝の日
24	金	生徒会役員選挙
30	木	専門委員会

11月から部活動の終了時刻(完全下校)は**18:00**になります。(2月まで)日も早く暮れていきます。早めの下校を心掛けてほしいと思います。

2学期の学習のまとめのテストです。(3年生にとっては受験前の最後のテストになります。)テスト範囲をしっかりと確認し、計画的な家庭学習をするよう、ご家庭でも励ましの言葉をお願いします。

この日、5・6校時に立会演説会及び投票が行われます。[11/15(水)~24(金)が選挙運動期間]次の新しいリーダーを決める大切な選挙です。

美術部門で、美術同好会と3年生の作品が高く評価されました!

11/18(土)、「第3回中学生プログラミングコンテスト」の二次審査の日に、本校の美術同好会が出品した作品が紹介されることになりました。募集要項の募集対象外の作品ではありますが、その内容が優れていたため、13:10~13:25と15:30~15:40の時間帯に作品動画の上映をしていただくそうです。場所は長崎市役所2F多目的室スペースです。美術同好会の皆さん、頑張りましたね。お疲れさまでした!!

また、3年2組の澤井舞衣さんが「環境ポスター」で優秀賞受賞、そして3年3組の瀬戸島彩華さんが「人権ポスター」で入選を果たしました! これからも山里中学校生徒の活躍が楽しみです。澤井さん、瀬戸島さん、おめでとうございます!